

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1925, tome 24, p. 68

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. l'abbé **Louis Veillard**, vicaire à St-Pierre de Fribourg, a été nommé curé de Cerneux-Péquinot (Neuchâtel). — M. **Edouard Coquoz**, avocat à Martigny, a été nommé vice-préfet de Martigny, et vice-président de la « Vallensis ». — M. le docteur **Henri Galetti**, à Monthey a été nommé médecin du district de Monthey. — M. **Isaac Marclay**, avocat à Monthey, a été réélu président de la cour d'appel du Valais ; M. **Camille Desfayes**, avocat à Martigny, juge cantonal ; MM. **Charles de Werra**, avocat à Monthey et **Raphaël Evêquoz**, notaire à Conthey, juges cantonaux suppléants.

EXAMENS. — M. **Paul Torrione**, de Martigny, a subi les derniers examens de médecine à l'université de Lausanne ; M. **Joseph Lugon**, de Martigny-ville a subi les examens d'assistant-pharmacien, à l'université de Lausanne. — M. **Paul de Courten**, notaire à Monthey, a obtenu le diplôme d'avocat.

ORDINATIONS. — MM. les chanoines **Jean Besson**, **Joseph Dubosson**, **Jules Luisier** et **Marcel Martinet** du Grand-St-Bernard, ont reçu le sous-diaconat à Sion.

A tous nos plus sincères félicitations.